



Kanton Basel-Stadt

DER REGIERUNGSRAT BEDANKT SICH
FÜR IHR WERTVOLLES ENGAGEMENT
FÜR DIE GESELLSCHAFT.

INTERNATIONALER
TAG DER
FREIWILLIGEN
5. DEZEMBER 2015

Anlässlich des Internationalen Tags der Freiwilligen lädt der Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt alle Freiwilligen zu einer Feier am **Samstag, 5. Dezember 2015 um 11 Uhr** ins **Foyer des Theater Basel** ein.

Der Regierungsrat bedankt sich herzlich bei allen freiwillig und ehrenamtlich Tätigen für ihr Engagement. Sie tragen in grossem Ausmass zur Lebensqualität und zum Zusammenhalt in Basel bei.

Wir freuen uns über Ihr zahlreiches Erscheinen und bitten um **Anmeldung bis am 29. November 2015** mit beiliegendem Anmeldetalon oder per E-Mail an **freiwilligenarbeit@bs.ch**.

In Zusammenarbeit mit



10.30 Einlass

11.00 Dr. Eva Herzog
Regierungsvizepräsidentin
Kanton Basel-Stadt

Die Feier wird begleitet vom
Jugend Circus Basilisk

Mit anschliessendem Apéro

Weitere Informationen finden Sie unter:
www.freiwilligenarbeit.bs.ch